

Insta ministro cubano profundizar colaboración entre Estados Unidos y Cuba



La Habana, 4 junio (RHC)- El ministro cubano de Agricultura, Gustavo Rodríguez, instó a las autoridades de Estados Unidos a profundizar la colaboración entre los dos países.

Durante una visita al estado de Iowa, recorrió Rodríguez junto al secretario estadounidense de Agricultura, Tom Vilsac, la Universidad Estatal de esa localidad y varias áreas de producción orgánica, y efectuó encuentros con la secretaria de Comercio, Penny Pritzker, y empresarios y organizaciones que apoyan los vínculos entre los dos países y el levantamiento del bloqueo a Cuba.

Los titulares de ambas naciones acordaron continuar las negociaciones para suscribir instrumentos específicos sobre cooperación en materia zoonosanitaria y de sanidad vegetal, acordados en La Habana, durante la visita del presidente Barack Obama el 21 de marzo de 2016.



Radio Habana Cuba